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PLENARIO DEL 8 DE NOVIEMBRE DE 2023 

 

La Comisión de Seguridad, participó de la reunión del FOSEP, Foros de Seguridad Pública, que se llevó a cabo en forma 

presencial el 14 de septiembre ppdo. en la sede de la “Asociación Deportivo Buenos Aires “ sita en la calle Pedernera 939, de 

cuyo contenido da cuenta la reseña que se acompaña adjunta en el Anexo nº 1– en una foja útil- la que fue elaborada por 

Viviana Martínez. 

La Comisión, participó con varios de sus integrantes, en la reunión mensual correspondiente al mes de octubre de 2023 del 

Programa “Comisarias Cercanas” que se desarrolló utilizando la plataforma virtual Zoom, el jueves 5 de dicho mes y cuyo 

contenido obra en la reseña adjunta en el Anexo nº 2, que adjunto se acompaña al presente en dos fojas útiles, la que fuera  

elaborada por Alberto Silber. 

Asimismo, la Comisión con varios de sus integrantes participó de la reunión mensual correspondiente al mes de noviembre de 

2023, celebrada el jueves 2 pxmo. pasado del Programa “Comisarias Cercanas” celebrada utilizando la plataforma virtual 

Zoom y de cuyo contenido se informa en la reseña de la misma que se acompaña adjunta en el Anexo Nº 3 en tres fojas útiles 

y que fue elaborada por Alberto Silber con base en la grabación de lo sucedido en la misma que fuera aportada por Mónica 

López. 

La Comisión agradece a Viviana Martínez, Mónica López y Alberto Silber por su valiosa colaboración en la elaboración del 

material mencionado precedentemente. 

La Comisión reitera su postura de contribuir al mejor aprovechamiento de los tiempos de que dispone el Plenario, señalando 

básicamente en cada informe mensual los títulos de nuestras actividades y dejando en los Anexos que los integran, los 

contenidos respectivos  que los vecinos pueden consultar en el sitio web de nuestro Consejo Consultivo. 

 

elenagallardo2@yahoo.com.ar/11-6246-7623 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



FORO DE SEGURIDAD PUBLICA (FOSEP) 

REUNIÓN DEL 14 DE SEPTIEMBRE DE 2024 (Anexo 1) 

 

La reunión se llevó a cabo en forma presencial en la sede de la “Asociación Deportivo Buenos Aires”, sita en la calle Pedernera 

939 de esta Ciudad. Autoridades presentes: Celina Gutiérrez (MPF: los Crios., a cargo de las Crías de la jurisdicción comunal- 

7-A, 7-B, 7-C. Marcelo Seoane, Hernán Moreno, Raúl Niz; el Crio. Inspector Jorge Guzmán, jefe Policial de la Comuna 7, el 

Sub-Crio. Juan Manuel Soler – Departamento Investigaciones Comunales y de la Brigada de dicha jurisdicción comunal; 

Federico Bouzas, Pte. de la Junta Comunal 7 - y Roberto Giménez, Fernanda Llorensi, Graciela Cortiñas y Cinthia Kosacoff 

(Mrio. de Seguridad); Público participante: 28 personas.; Temas tratados: 1) Vecinos de Pque. Chacabuco expusieron sobre la  

falta de seguridad en horarios nocturnos, siendo víctimas de entraderas a sus domicilios forzando rejas y todo tipo de  

elementos de seguridad, actuando en forma agresiva, ladrones enmascarados y actuando con total desenvolvimiento y  

amenazando a los integrantes de las viviendas y portando armas y se fueron con total impunidad.; // 2) Vecinos de la zona de  

Yerbal y Terrada expusieron el inconveniente de tener un obrador abandonado, lo que ese sector resulta propicio para que se  

junte gente sospechosa vendiendo y consumiendo drogas, donde indigentes lo utilizan para asentarse en la zona, 

constituyendo un foco de inseguridad.;// 3) Un vecino de la calle Quirno al 900 quiso exponer su inquietud pero al advertir 

que no se le prestaba atención por el Crio. Inspector Guzmán, al que le solicitó reiteradas veces que dejara de mirar su celular 

y que al no conseguirlo, el vecino se volvió a sentar sin manifestar el reclamo que quiso exponer, circunstancia que generó  

una tensión entre los mismos.; // 4) También se le reclamó al Ministerio Publico Fiscal que acompañe los reclamos y las   

instrucciones de la Policía con todo lo solicitado ya que los vecinos ven que los reclamos no son respondidos ni solicitados y  

por ende, se reiteran una y otra vez, ya que los fiscales no actúan en consecuencia. Ante esto último, el MPF responde en 

forma generalizada sin hacerse cargo de los reclamos que se le efectúan.; // 5) Una vecina elogió a los Crios. Sub-Crios y 

oficiales que forman parte de las tres Crías de la jurisdicción, agradeciendo la labor de los mismos. 

INFORME ELABORADO POR LA VECINA VIVIANA MARTINEZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



"COMISARIAS CERCANAS" 

REUNION REALIZADA EL JUEVES 5 DE OCTUBRE DE 2023 (Anexo 2) 

 

La Comisión de Seguridad, con varios de sus integrantes de la mencionada reunión que se desarrolló en forma virtual 

utilizando la plataforma Zoom. Autoridades presentes: Carlos Brun (Mrio. de Seguridad- Dirección Gral. Agentes de 

Prevención) quien dio la bienvenida a los participantes y presentó a quienes se desempeñan como jefes de las Crías. de la 

Comuna en estos momentos, aclarando que los titulares de las mismas se hallan actualmente de licencia, la 7-A, 7-B y 7-C, 

Sub. Cría. Ruth Adelman; Sub. Crio Christian Álvarez y Sub. Crio. Marcelo Palombo respectivamente; por la Junta Comunal de 

la Comuna 7- Bruno Caputo - (Sub-Gerente de Atención y Participación Ciudadana), y por vía Zoom el Sub. Crio. Pérez; // 

Público participante al inicio: 37 personas; Hora de Inicio: 18:25; Hora de Cierre: 19:50; Lista de Oradores y temas tratados: 1) 

Vecino -zona Carabobo y Santander, donde se encuentra un taller mecánico que, cuando se retiran de allí agentes de  

Prevención, ubica vehículos sobre la vereda dificultando el movimiento de personas en ese sector en el que resulta peligroso  

el tránsito ya que dos líneas de colectivos doblan en sentido contrario al de circulación y maniobran en U; esta situación ya  

fue expuesta por el vecino en anteriores reuniones pero las situaciones no han sido solucionadas. Señala que su participación 

hoy está determinada por la desgracia de una vecina de 50 años de edad que sufrió un ataque cardíaco en la vía pública, y a 

quien efectivos policiales en la zona no socorrieron, teniendo que practicarle masajes RCP un joven del lugar, ya que los 

policías manifestaron: "no podemos ayudar porque no se nos permite"- dijeron. Comunicada la situación al 911, la ambulancia 

tardó más de 25 minutos en arribar al lugar - no traían desfibrilador y constataron que la mujer falleció sin que el RCP 

intentado por el joven diera resultado. El cuerpo sin vida quedó en la calle tapado por un gazebo hasta que después de un 

tiempo prolongado llegó una morguera para trasladarlo, señala que tampoco se tuvo ayuda del mencionado personal para 

subir el cuerpo al vehículo. El relato se entrecorta seguido pues el vecino se emociona y llora al recordar lo sucedido, mientras 

pide que le expliquen el motivo por el cual los policías no hicieron nada ante ese cuadro de situación. - Rpta. Brun: pide 

autorización al resto de los funcionarios para alterar el procedimiento habitual de dar respuestas luego de una tanda de tres 

oradores, dada la penosa situación ocurrida. Le dice al orador que no hay normativa que impida al personal intervenir en un 

caso así, pues el personal está capacitado para practicar un RCP y que se van a ocupar de que en academia se instruya 

actuación para que esto no se vuelva a repetir. En cuanto a la mención a situaciones de tránsito aludidas, dice que no es lo 

más eficaz salir en persecución de un vehículo infractor por el personal de Tránsito ya que puede hacerlo la Policía utilizando 

la modulación por radio para que actúe otro personal que está en la zona donde se mueve el infractor. Ante la insistencia del  

vecino que considera incomprensible la falta de ayuda que mencionara, Brun le manifiesta que hay que averiguar lo sucedido, 

pues hay que tener en cuenta que el personal aludido pudo estar afectado a consigna judicial donde debe permanecer en  

custodia por decisión judicial, pero entiende que aún en esos casos, ante una situación como la señalada puede desplazarse   

unos metros para ayudar; // 2) Vecina- E. Perón e/ Puan y Hortiguera: refiere varios problemas de tránsito allí y pide semáforo  

o su defecto un loma de burro para reducir exceso de velocidades, pues se cometen contravenciones que los agentes 

prevención no actúan, es como si estas situaciones no ocurrieran; señala el peligro de la existencia de un bache importante 

que se está llenando de basura y escombros; también dice que en Pque. Chacabuco- sector del Rosedal- hay un número 

importante de personal que, entiende, excede las necesidades de atención de dicho sector y, por último, dice "hay que 

cuidarse del cuatriciclo policial que transita por el predio como si estuviera jugando carreras y que la velocidad a la que se 

desplaza el conductor genera temor" (sic). Rpta. Brun: le solicita la dirección y la vecina le dice que es Baldomero F. Moreno 

337;// 3) Vecina- dice que visitó a una amiga que vive en Pque. Sarmiento y que allí existe un puesto de control y sugiere que 

se contemple contar con uno en Pque. Chacabuco; // Rptas. Caputo: le dice a 2) que van a relevar la zona por tema doble 

estacionamiento y le comenta que ya actuaron para solucionar un problema similar en E. Mitre donde se encuentra una sede 

del Pami. y en cuanto a personal en el Rosedal aludido, no puede haber 5 o 6 para su atención pues no cree que se necesite 

tanta gente; Crio. Álvarez: a 2) sobre cuatriciclo lo verificarán y bajará directivas al respecto pues el vehículo no puede ir a más 

de 30 km.; a 3) que conoce la situación de Pque. Sarmiento y le informa que dentro del Chacabuco hay un cuatriciclo, un 

efectivo y ciclistas; a 1) sobre la crítica al personal policial dice que "es algo básico y de buena voluntad" actuar en una 

situación como esa y Brun agrega que para nada la han tomado a la ligera; // 4) Vecino- refiere reiterados robos de metales de 

los domicilios y tema drogas en jurisdicción de la 7-C, dice que el Crio. Niz ya conoce de una ranchada de esa zona hay 9 

personas en ese grupo y 3 de ellas fueron a Paez 2965, que tiene aspecto de casa tomada; por Gaona con vehículos que 

transitan a alta velocidad; problemas con ciclistas que van por la vereda muy rápido y que casi lo atropellan; alude al tema 

manteros que constituyen un muy grave problema; Rpta. Palomo el de 7-C: sobre Plaza Periodistas: se reúnen trabajadores; 

en Vallese y Argerich. se hizo prevención con UVG y sobre la casa denunciada como presuntamente tomada: hay una persona 

que les da de comer a personas indigentes en Pje. La Robla y se le pidió a la misma que se circunscriba a atenderlas dentro de 

su casa; tema alta velocidad en Gaona, responde que no se han detectado infracciones ni tampoco por ciclistas; en cuanto a 

manteros, señala que la afluencia de público es creciente y eso dificulta más el tratamiento de la situación y también aclara 

que respecto a las infracciones de tránsito van a solicitar colaboración para controlar dichos problemas; // 5) Vecina- Pque. 

Chacabuco- es veterinaria y tiene su local de atención , todo enrejado por problemas de inseguridad, pues le han robado en  

dos oportunidades; también la afectó, como en el caso del vecino 1) la muerte de un hombre que se aferró a las rejas de su  

casa y murió, dice que vino el Same, Policía y Fiscalía, ella se enteró del hecho cuando estaba retornando a su casa y le 

comenta que al fallecido que estaba en situación de calle lo taparon y lo dejaron en la calle y pregunta que es lo que han 

hecho frente a la plaza de Hortiguera y Puan con gente en situación de calle- aclara que no es gente de la villa sino que gente  

que va a ese lugar a comer y se dedican a robar - a ella le robaron caños del aire acondicionado y elementos de metal de la 

puerta de su domicilio. También en el tema Senderos Seguros manifiesta su preocupación por la inseguridad de la zona del 



colegio - Hortiguera 1400- en cuya esquina hay una parada de la línea 7 de colectivos a la que la gente tiene temor de usar por 

los robos que se perpetran en el lugar. Rpta. Brun: le pide que le pase los datos por chat.; // 6) Vecino- zona atrás del Hptal. 

Álvarez: dice que a sus hijos que concurren al Fader ya le robaron dos veces. Refiere la inseguridad en Pza. Flores - que es zona 

de transbordo de distintos medios de transporte y donde confluye un número muy grande de personas que transitan por allí.  

Menciona los robos reiterados de manijas de puertas y cubiertas y otros elementos de los autos y pide mayor seguridad en 

esa zona;// 7) Vecina- expresa su reconocimiento a la gestión de la oficial Julieta Jaime Grau que solucionó con 

profesionalidad y eficacia un problema delictivo cuando dicha oficial se hallaba en Diaz de Medina y Cobo y acudió al lugar del 

hecho; también agradece al resto de efectivos que participaron con dicha oficial en la ocasión; // Rptas. Álvarez: a 5) le dice 

que él está desde la mañana y que rápidamente se cubrió el óbito cumpliendo protocolo vigente aclarando que hay pocas 

morgueras en la Ciudad y es importante que los tiempos previstos para la Policía en estos casos se cumplieron y se solicitó el 

levantamiento del cuerpo que había quedado en un gazebo; También le hace saber que tiene personal en la zona que es 

transitada por carreros, y que dicho personal está allí y también hay efectivos en Coto.; Rpta. B. Caputo: sobre el centro para 

indigentes, aclara que las personas concurren a la noche para asearse y alimentarse, pero no viven en el lugar; lo importante 

es la denuncia de los delitos, pero ocurre que por diferentes motivos muchas veces no se denuncian y ello incide 

negativamente en el mapa del delito que es el que determina la prioridad de atención en virtud de las denuncias efectuadas; 

Rpta. Brun: agrega a lo manifestado sobre el mapa del delito, que además hay un servicio que le permite a víctimas de delitos 

recuperar bienes robados, como resultado de la gestión policial.; Rpta. Palomo: a 6) Plaza Flores tiene cobertura las 24 hs. y le 

hace saber que en el Pje. Pescadores, zona conflictiva por la presencia de usurpadores en una casa tomada se removió a 

dichas personas; la Pza. por su condición de centro de transbordo ya mencionada hay muchas personas en situación de calle y 

por la noche se reúnen para recibir comida en una Iglesia; se ha hecho cerramientos en la Pza., construcciones y destinado 

más personal y le damos tratamiento a situaciones provocadas por esas personas cuando alteran el orden.; // 8) Vecina- 

Bonifacio y Lafuente- se trata de una persona que ya planteó su inquietud en una de las últimas reuniones, por la falta de 

presencia policial a la hora que ella sale de su domicilio para ir a su trabajo a las 5 de la mañana, que sigue sin ver policías y 

necesita la ayuda de dos vecinos, cada uno se ocupa de acompañarla en un recorrido dividido en dos tramos hasta abordar  

un medio de transporte que la lleve hasta el lugar donde trabaja. Actualmente no pasa el patrullero que solía pasar por su 

domicilio después de las 5 de la mañana. Reitera que si ve presencia a partir de las 6 de la mañana; // 9) Vecina- Zañartù e/ 

Puan y Miró: continuos robos en la zona- entre ellos a una nena y a una vecina, esta última por dos motos, se pudo avisar al 

911 y se los detuvo; hay movimiento de fisuras en la puerta de su casa le han robado accesorios de su auto y dice que "la cosa 

se ha puesto cada vez peor". Pide más seguridad: // 10) Vecina- Miraflores y Cobo: refiere robos continuos, denuncia similares 

hechos que 9). - Rptas: Palomo: a 8) hay personal y se lo instruyó para que se mueva en la zona; efectivos y cuatriciclo y más 

presencia en Lafuente hacia Falcón y hasta Rivadavia; Rpta. Álvarez: a 9) son problemas de las consignas que tenemos en la 

zona, los hacemos caminar la cuadra respectiva, vamos a tratar de cubrir la zona; // 11) Vecina: Soy la víctima del robo que 

mencionó 9) Aquí no se puede salir a la calle por la inseguridad, no hay policía en la zona y se cometen robos todos los días 

con motos que van y vienen por Miró y por Puan. // 12) Vecina- zona Pza. Flores: a Palomo le informa que en la panadería de 

la calle Bacacay le robaron los caños de gas, que tienen la grabación obtenida por las Cámaras y que el hecho ocurrió a las 4 de 

la mañana; /13) Vecino - robos en Pje. Ortiz, Membrillar y aledaños: dice que acompaña a su hijo y que este se maneja por el 

sistema de cámaras, hay un Pje. en Bonorino, bajo autopista donde se junta gente de Rappi, cerca del Poli y obstaculizan el 

tránsito. Pide más control de las motos, conoce del tema por haber trabajado en la fuerza; // Rptas. a 13) Los patrulleros salen 

por Bonorino y que los repartidores de Rappi a los que se alude son gente de trabajo que no trae problemas delictivos, 

aunque a veces obstaculizan el tránsito. Estamos trabajando y mucho para mejorar la situación; // Rpta. Adelman; explica que 

son y cómo funcionan las consignas judiciales; // Rpta. Palomo: a 12) ya conocen lo del robo en Bacacay y F. C. Rodríguez, pero 

vamos a ver la filmación para dar con los autores del hecho. Brun: Comunica que la información aquí colectada se tratará en 

las áreas correspondientes y serán respondidas. Las de tránsito se van a derivar las aquí expuestas y se tratarán en dicho 

ámbito. Habiéndose completado la lista de oradores, a las 19:50 hs. Brun da por concluida la reunión e invita a los 

participantes a la reunión a realizarse el primer jueves del mes próximo. 

INFORME POR ALBERTO SILBER 
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"COMISARIAS CERCANAS" 

REUNION REALIZADA EL JUEVES 2 DE NOVIEMBRE DE 2023 (Anexo 3) 

 

La Comisión de Seguridad participó de la mencionada reunión que se desarrolló en forma virtual utilizando la plataforma 

Zoom. Autoridades presentes: Carlos Brun (Mrio. de Seguridad), la Sub-Cría. Adelman, por la 7-A, por licencia de su titular 

Crio. Seoane, el Crio. Hernán Moreno, a cargo de la Cría. 7-B y por la 7-C su titular el Crio. Niz ; por la Junta Comunal de la 

Comuna 7, el Jefe de Gabinete de la misma, Santiago Gonela.; Hora de Inicio: 18: 25; Hora de Cierre: 19: 54. ; Público 

participante al inicio: 36 personas.; Lista de Oradores: 1) Vecino-zona Vallese y Argerich –Allí y especialmente en la Plaza de 

los Periodistas -adentro en la cancha de fútbol– de noche cuando ya está cerrado el acceso, hay gente, no sabe cómo entran, 

pero se reúnen allí, consumen alcohol y generan peleas, hay falta de higiene y suciedad, dice “que esa gente es una plaga”. 

Para la gente de la 7-C, preocupa el tema de la prostitución, y especialmente en Bacacay donde se ofrecen servicios y también  

drogas, y aunque no estén regularmente en Bacacay y Condarco, en definitiva se instalan en ese sector. Para las demás Crías-  

en general- pide que se atienda la situación. Refiere intento de tentativa de estafa invocando la obtención de un crédito 

mediante Mercado Pago, le ocurrió a él y también a su madre, dice que no puede ser que tuvo que esperar unas dos horas 

para hacer la denuncia por amenazas y le respondieron que no era posible y que la denuncia debía hacerse en la Fiscalía, que 

eso no corresponde; refiere también el problema de las motos que se desplazan por las veredas, y el escape libre que genera  

problemas de afectación acústica para quienes transitamos por las mismas, como de posibles accidentes que sufran los 

transeúntes cuando se encuentren con motos en su camino; además, se refiere a aquellos vehículos  

que transitan sin patentes  o con las mismas tapadas, ya sea por ser robadas o porque no cumplen con requisitos para 

circular y/o evitar multas o pedidos  de secuestro, como generalmente sucede. Pide patrullaje que desaliente dicha 

situación; pide que patrulleros hagan más  prevención y si estos o un policía en una UVG ve a alguien corriendo, que 

intervenga; también menciona el tema de manteros y los problemas en la parada del colectivo 76, que no pueden arrimar el 

vehículo a la vereda porque la ubicación de los manteros no se lo permite; también se refiere a los problemas con depósitos y 

locales del rubro textil, donde recientemente  ocurrió un incendio y pide mayor control de las referidas actividades, dice que 

hay que imaginarse el peligro de que una de las  galerías que se utilizan en ese rubro se incendie y teniendo en cuenta que 

carecen de salidas traseras, sería una tragedia ; //  2) Vecina- Directorio y Centenera- en local de Grido, el 22 de octubre un 

delincuente entró – venía en un auto robado y amenazó con un cuchillo a un cliente al que, como no tenía dinero, despojó de 

un celular; luego atacó a una de las empleadas  lastimándola en las dos piernas ; hay policías durante el día pero no durante 

la noche y cuando están, suelen estar dentro de  algún local tomando café. Observa mucho en estos días a policías que 

andan por la calle y se la pasan atendiendo a sus celulares y hoy que llovió mucho, encontró en la zona de Puan y Bonifacio a 

cuatro policías totalmente distraídos con sus  celulares, tuvo ganas de sacar en el momento una foto pero no quiso generar 

una situación que no corresponde; es falta de  visión del policía que está en la calle ya que su función está centrada en la 

custodia de la zona; en el tema del robo una de las  empleadas pudo salir del local y pidió ayuda en la estación de servicio 

próxima y gente de la misma pudo conseguir agarrar  al delincuente.; // Rptas.: Brun, le pide al vecino que refirió el 

problema de la doble fila en la puerta de los colegios; que en  el chat le de datos precisos sobre el colegio, para ver la 

alternativa del sube y baja que este año se utilizó en algunos colegios  para ver si se pueden contactar y trabajar sobre esa 

alternativa. //Crio. Niz: invita a 1) a que se comunique con él para precisar  donde ocurrió el suceso invocado; con respecto a 

los manteros de Rivadavia y Yerbal, invitaremos a los manteros a que se  retiren del lugar donde obstaculizan la parada del 

colectivo 76 y en relación a las meretrices, siguen haciendo contravenciones  con la finalidad de correr de la zona a las 

mismas, sin dejar de mencionar que la actividad autónoma de las mismas está protegida legalmente.; // Crio. Moreno: en 

cuanto a organización alude a la disponibilidad de personal, dice que a la noche se  suple con los patrulleros que cumplen 

con su función y en el caso del delincuente de Grido se pudo concretar no solo su detención sino también el encausamiento 

de la situación y su procesamiento. Dice que tratan de usar dichos recursos para  optimizar el servicio y con relación al uso 

del celular por los efectivos, es probable que cuando se utiliza el celular puede deberse a una razón de servicio, aunque no se 

refiere a este caso en particular, pero esta problemática existe y estamos trabajando para corregirla y pide disculpas a la 

vecina, y que sepa que están trabajando para corregir esa situación.;//Sub-Cría. Adelman: tema de doble fila, ya lo contestó 

Brun; en cuanto al tema de robo de autopartes, gran problema que tenemos, sobre A. Díaz y Lautaro, no tenemos efectivos de 

infantería y tratamos de suplirlo de la mejor manera y por ahora tendría que  estar un móvil de sector (así lo llaman) en 

descanso; en cuanto al tema de venta de estupefacientes no lo manejamos en la  Cría.; taller mecánico de Saraza y Miró, 

acota otro funcionario policial que lo tomaran con el cuerpo de inspección comunal, vamos a hablar con el titular del taller 

para que ordene su trabajo de manera que no use la calle con los autos y que no produzca los inconvenientes expuestos , es 

una problemática que tenemos con algunos talleres y que dialogando con los  responsables han ido solucionando.; // 3) 

Vecina- Lautaro al 800- reitera una inquietud ya expresada, enfrente tiene una plaza  pegada a la autopista a la que ahora 

limpian todos los días y la cierran de noche, pero hay individuos que saltan la reja en un  trayecto de la misma que es muy 

baja y usan el lugar, hay peleas de individuos con insultos y amenazas de muerte entre ellos;   ellos están atrás, en un sector 

que no es visible desde el exterior y cuando pasan los patrulleros no pueden verlos (Nota de la  redacción: La situación fue 

expuesta por la vecina en una reunión anterior)- Dice que cuando pasa por ahí ve canutitos de drogas. En la zona hay cuatro 



colegios y enfrente un geriátrico; menciona a algunos habitués, “el tuerto” que es de la zona de  Carabobo y bajo autopista y 

otro con quien discute cruzándose amenazas. No ve presencia policial en la zona durante la noche, salvo paso de patrullero o 

camioneta que no llegan a visualizar la situación.; // 4) Vecina- zona 7-A, el problema grande es del subte de Varela, que por la 

noche hay dos masculinos, que a veces parecen estar drogados, pide policía en el horario del  subte, es un peligro pues 

aparecen al otro día colchones y ropas quemadas; otro tema, es de las manteras del Hospital Piñero,  donde es imposible 

transitar entre las 9,30 y las 16 hs , se obstaculiza la parada del colectivo; pide se revise la situación y, también lo que ocurre 

con la seguridad del cajero del Banco Pcia. sobre Varela y Eva Perón , ya van varios meses que va a cobrar a dicho cajero y hay 

al lado una persona en situación de calle y no hay policías; // 5) Vecino- plantea dos situaciones: una recurrente, situación día 

viernes -Yerbal y Bolivia, hay pasaje de paso obligatorio hacia la Estación , después de las 4 de la  tarde suele juntarse una 

cantidad de personas que van a tomar el tren y consumen alcohol y drogas, hacen sus necesidades,se  pelean a los gritos; la 

otra cuestión es constante, boliche de Yerbal 2590 de origen dominicano, abierto de lunes a domingo de 18 a 20 hs. desde 

hace 6 a 7 años hay peleas, suele haber heridos, autos rotos, local que se llama “Embassy” Resto-Bar –los vecinos de la zona 

los conocemos pero tratamos de ser prudentes para hablar del tema con personal policial por temor a represalias de esa 

gente. Cuando en alguna oportunidad apareció personal policial, cesan todos los ruidos pero apenas ellos se  retiran del 

lugar, todo vuelve a la situación anterior, no hay ningún cambio.;//Rptas.: Niz: en la 7-C, lo de Yerbal y Bolivia, dice que esta 

problemática la tienen en claro. Los días viernes que salen los jornaleros, los albañiles de sus trabajos, se van a Provincia y 

aprovechan para tomar algo. Dice sobre el 911, que la llamada se deriva a la consola, la tienen todos los móviles y  el 

operador de turno del 911 se fija en el GPS cual es el móvil que está más próximo y este, al llegar al lugar desde donde se lo  

requirió, tiene que informar a la consola que llegó y cuál es la situación que observa; por eso le llama la atención que el móvil  

no concurra, ya que el sistema tiene varios mecanismos de localización. Sin perjuicio de esto, dice que alienta al vecino a 

llamar al teléfono de emergencia y le gustaría conocerlo y por eso además lo invita a concurrir a la dependencia policial para 

hablar sobre esa problemática. Respecto al local de Yerbal 2590 tomó nota y va a hacer lo correspondiente, así como a 

solicitar fiscalización al organismo de la CABA que se ocupa de ello; // 6) Vecina -zona placita que está en Lautaro y autopista, 

actualmente hay grúas trabajando y la zona está tranquila. Ahí, a una cuadra y media hay un colegio de la comunidad hebrea, 

y un policía que estaría cumpliendo una consigna y luego hay otro efectivo en Perón y Lautaro- en Coto – y muy próximo hay  

un refugio, es una zona complicada. Luego, en la entrada del subte hay gente durmiendo, tanto al otro lado del Bco. Nación, 

sobre E. Perón como del Bco. Provincia - sobre Varela-, hay un policía en Zuviria, pero solo a la mañana; es una zona tranquila, 

aunque haya personas que siguen ocupando el lugar con todos los inconvenientes que genera su indigencia y su  situación de 

calle. Dice que van a seguir insistiendo con la situación del subte, con la gente de Higiene y Espacio Público haciendo limpieza  

de “ranchadas”. También refiere el problema con los manteros en la zona del Hospital Piñero, ambas veredas, donde se trata  

de evitar que ese sector se convierta en otra zona apropiada por los manteros.; //7) Vecina: junto a otras dos que la 

acompañan , viven en el edificio de Calasanz esq. Tejedo ,donde sufrieron 3 robos: el mes de agosto, 20 de octubre y el último 

este martes 31 de octubre. El primer robo en agosto, ingresaron por el balcón del primer piso donde tiene una red que 

cortaron, su novio estaba en casa y reaccionó y el ladrón se tiró del balcón para escapar, llamó al 911 y llegaron en 15 

minutos, ese día pedí una consigna que se quedó hasta las nueve de la noche pero después nunca se repitió la consigna; el 

segundo hecho fue por la puerta principal del edificio y en el último pretendieron entrar utilizando una llave con un producto  

especial, no pudieron forzar la puerta principal y la llave usada se quebró y ante la aparición  de algunos vecinos huyeron. 

Dice que los ocupantes están realizando gestiones para dotar de mayor seguridad al edificio que tiene 19 unidades. Es de  

terror porque son todos hechos en su mayoría en horarios nocturnos, 19:30 el primero, otro a las 11 de la noche, el último fue 

este martes cuando volvía a su departamento cuando llegó vio un auto estacionado con gente adentro que podría ser de 

apoyo llamó al 911 y en unos 15 minutos llegaron al lugar y cuando abre su departamento estaban dos personas dentro del  

mismo; se ve que los delincuentes tienen al edificio en la mira. Hay terror de los ocupantes cuando deben salir del edificio, no  

entendemos que está pasando, esto se convirtió en zona liberada, no hay seguridad; quería manifestar esto, están en estado  

de shock, ella con tratamiento psicológico por esta situación; no hay personal policial en la zona, cuando pasan vehículos 

policiales lo hacen a 40 km. y no se detienen nunca y por eso es muy difícil que puedan advertir que alguien esté forzando una 

puerta de un edificio.; // 8) Rpta. Crio Moreno: Les dice a las vecinas de 7) que no está a cargo de la investigación de los 

hechos que mencionan, que lo está trabajando la Fiscalía, pero si le consta que están reforzando presencia con mayor 

patrullaje y algunos controles de automotores en la zona, pues tienen a esas dos calles como conflictivas. Dice que este tipo 

de delitos que se cometen accediendo a balcones de edificios es un tanto particular porque en lo general, a excepción de 

quien escaló al balcón, suelen ingresan con una llave, situación que complica la vigilancia para que sea perceptible; se 

compromete a contactarse con la vecina para comunicarle los avances que se produzcan en el tema; // 9) Vecina- Varela 1400 

– Bº Castex- Llamó varias veces al 911- Menciona que hay un grupo de chicos de unos 18 años se juntan en la puerta del 

edificio de los bajitos- adentro del complejo- que venían robando todo el día a chicos y chicas y a madres que ingresan con  

niños, como robos piraña, maltratan a las víctimas y las lastiman, los agarran del cuello para dominarlos, hay un sector donde  

hay auto y motos incautados en la calle Balbastro y hay un policía pero no hace absolutamente nada ante estos hechos y 

llamó al policía ciclista quien le dijo que ya se los conoce y también a un patrullero, pero nada cambió. Dice que a los vecinos 

del lugar les preocupa mucho esta situación que va aumentando y ahora más aún porque los delincuentes están armados.; // 

10 ) Vecino- calle Granaderos- Pza. Flores- bicisenda -1ra. que dobla para el lado de la vía, que no se respeta , los autos la 



invaden y generan reacciones con bocinazos desde las primeras horas de la mañana lo que es insoportable, pide control en el  

lugar, no se respetan las señales del semáforo; en Yerbal, indigentes durmiendo en la Pza. Flores, mucha suciedad por falta de  

higiene, además de basura, escombros, etc. y en la entrada del subte también; por último, una persona que toca timbres 

invocando que es de Rappi que insulta a quien no le contesta y una semana después aparece con una campera de Rappi en la  

mano, bajo y ya no estaba más, me acerqué a un policía y le comenté el caso y le restó importancia respondiéndome que esa  

persona dejaba su vehículo más lejos del domicilio al que iba. Dice que ve Policías en la Pza. paveando con sus celulares o 

dentro de locales tomando mate. Dice “para eso me ahorro el sueldo de Policías”. Invoca su experiencia de cinco años en la  

Armada y que cuando estaba de guardia se cumplía rigurosamente el tiempo en que no podía moverse del sitio asignado para 

la misma. Lo contrario no sirve. Pide se revisen estas situaciones.// 11) Vecina- Miró al 100. Tiene visitas de la Policía en forma  

periódica, varias veces al día. Reconoce que hay personas en situación de calle, tiene un acceso a su casa de más de 100 

metros hacia adentro donde está el garaje, en el que hace más de once meses que está allí un indigente al que se han sumado  

otras personas que abren medidores de consumo de distintos servicios, ya rompieron varios puertas de los mismos,  

problemas con el agua, ya hay una Fiscalía actuando, esas personas se han vuelto agresivas y aparecen situaciones extrañas en  

cocheras de casas vecinas, gente que aparece con dinero y se lleva paquetes cuyo contenido se ignora, generando un 

movimiento inusual en el sector. Hay una denuncia penal y espera noticias sobre su avance y ya se maneja con temor para 

entrar y salir de su casa y tuvo que solicitar se asigne personal policial en la zona, a veces se cubre de día pero por lo general 

se complica, no solo de noche, sino también porque se interrumpe la presencia en horas diurnas; reitera pedido de cobertura  

para la situación descripta.; // 12 ) Vecina- Flores Sur- solicitó la palabra pues está muy preocupada por los vecinos de su 

jurisdicción-7-B, y viene reclamando por la falta de personal, es muy difícil cubrir las vacantes que hay si no les mandan a los  

Crios gente que las cubra y ayer volvieron a sacar personal de esta jurisdicción sin cobertura para los mismos. Solicita que el  

Ministro Coria solucione estos problemas cuando es evidente que ha aumentado el delito en esta jurisdicción.; // Rptas.:  

Sub-Cría Andelman: responde a la situación del efectivo que está cumpliendo consigna en Balbastro frente al cementerio de  

Flores, en un sector abierto de playa donde se encuentran vehículos incautados/secuestrados por decisiones judiciales. Ese  

efectivo no puede movilizarse del lugar asignado pues estaría incumpliendo una orden judicial lo que implica que no puede  

moverse ni caminar el sector que usualmente se le asigna a personal de calle; el consigna salvo una situación excepcional no 

puede moverse, pues debe atender a lo que ocurra con los autos aludidos. Alude a la situación que ocurrió en la florería y el  

fallecimiento de la mujer ocurrido en esa zona y dice que se trata de hechos excepcionales y que el consigna puede ayudar a 

obtener presencia policial y médica necesarias , se compromete a poner un efectivo que está faltando; // Crio. Moreno: le 

responde a 11) que no conocía que las personas que ocupan el garaje se habían tornado agresivas, pero la cuestión de los  

indigentes es un tema complejo, no puedo expresarme acerca de ese intercambio de paquetes y dinero de esa persona que 

Ud. menciona, tampoco tengo datos concretos sobre la denuncia penal que invoca , pero voy a instruir a lo que tengo 

disponible en el sector, que es el patrullero , para que ponga especial atención a los movimientos que se realizan en el garaje  

y sectores aledaños que ocupa esta gente; Crio. Niz: explica la situación del tratamiento del tema indigentes, que los 

procedimientos se realizan con cobertura del servicio del 108, que es un tema difícil, puesto que se les ofrece a los indigentes  

la posibilidad de higienizarse, comer y dormir en un parador, a lo que muchos se resisten por distintos motivos, por ej. Si es  

una familia, no aceptan que los destinen a lugares diferentes, entre otros. Hay que tomar en cuenta que para el caso de que 

necesiten tratamiento médico, ej. Adicciones, se requiere la conformidad de la persona adicta; estas cuestiones tornan difícil  

el manejo del tema, pues la ley de Salud mental ha sido objeto de muchas críticas, pero a pesar de ello, no se ha tratado de  

superar sus limitaciones y el tema no encuentra soluciones adecuadas. Si no se cuenta con dicha voluntad, lo que puede hacer 

la Policía, es lograr convencerlos para que abandonen los lugares donde se asientan, pero en este contexto lo más habitual, es  

que al salir de un parador, vuelvan a instalarse en el lugar donde se hallaban.; sobre la situación de la persona sospechosa, le  

sugiere a la vecina que llame al Deox que vaya el patrullero para que hablen con esa persona y sino pase un alerta para lo que  

sea necesario. Invita a la vecina a la Cría., para que vea como está organizado el sistema para responder a las necesidades de  

respuesta policial. ; // Brun: finalmente convoca a los vecinos, además de a participar de estas reuniones, a contactarse con 

los funcionarios policiales a cargo de las distintas Crías para exponer sus inquietudes y recuerda el mail para comunicarse por 

dicha vía con las autoridades del área. Habiéndose completado la lista de oradores, se da por concluida la reunión y se 

formula la invitación a la próxima del programa “Comisarias Cercanas” el primer jueves de diciembre pxmo.     
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